

La majorité des Vénézuéliens appuient un modèle économique socialiste de production



Caracas, 17 juillet (RHC)- 75% des Vénézuéliens, , sont d'avis que ce qui est mieux pour le pays c'est un modèle économique socialiste tandis que 63% ne pensent pas qu'un gouvernement de l'opposition puisse résoudre les problèmes économiques.

Les résultats d'un sondage fait par l'institut Hinterlaces et diffusé par le journaliste et analyste José Vicente Rangel, révèle que 75% des Vénézuéliens approuvent le développement de la société basé sur le socialisme et qu'à peine 24% sont en désaccord.

Toujours selon ce sondage, 61% sont d'avis que l'économie doit être gérée par l'état et pas par les entreprises privées et que l'on doit fixer des normes financières claires pour guider les compagnies.

86% des personnes interrogés sont d'avis que le gouvernement doit promouvoir des investissements privés nationaux et internationaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135752-la-majorite-des-venezueliens-appuient-un-modele-economique-socialiste-de-production>



Radio Habana Cuba